

LAS OTRAS UNIVERSIDADES DE LAS TIERRAS CATALANAS

Además de las tres universidades de Cataluña, hay otras cinco públicas situadas en tierras de habla catalana: la Universidad de Valencia, la Universidad Politécnica de Valencia, la Universidad de Alicante, la Universidad de las Islas Baleares (en la ciudad de Mallorca), todas ellas en territorio español y la Universidad de Perpiñán, en el territorio francés. Excepto Alicante, las otras tres ciudades tienen una tradición universitaria secular: Perpiñán, desde el siglo XIV, Valencia y la Ciudad de Mallorca desde el siglo XV.

Los estudios de ciclo largo que pueden cursarse en la Universidad de Valencia son: Filología, Filosofía, Geografía y Historia, Pedagogía, Psicología, Biología, Física, Matemáticas, Química, Medicina, Farmacia, Derecho y Ciencias Económicas y Empresariales. Los estudios de ciclo corto que pueden cursarse en la misma universidad son: Profesorado de EGB (enseñanza primaria); Enfermería, Fisioterapia y Empresariales; Trabajo Social puede cursarse en un centro adscrito.

Los estudios de ciclo largo que pueden cursarse en la Universidad de Alicante son: Filología, Geografía e Historia, Química, Medicina, Derecho y Ciencias Económicas y Empresariales. Los estudios de ciclo corto que pueden cursarse en la misma Universidad son: Profesorado de EGB, Enfermería, Empresariales y Óptica; Trabajo Social puede cursarse en un centro adscrito.

Los estudios de ciclo largo que pueden cursarse en la Universidad Politécnica de Valencia son: Bellas Artes, Arquitectura, Informática, Ingeniería Industrial, de Caminos, Canales y Puertos y Agrícola. Los estudios de ciclo corto que imparten son: Informática, Arquitectura Técnica y Ingeniería Técnica Agrícola, Industrial y Obras Públicas.

En la Universidad de las Islas Baleares pueden cursarse los estudios siguientes de ciclo largo: Filología, Filosofía, Geografía e Historia, Pedagogía, Biología, Física, Química y Derecho. Los estudios de ciclo

corto que se imparten en la misma universidad son: Profesorado de EGB, Empresariales, Trabajo Social y Enfermería.

En la Universidad de Perpiñán pueden cursarse estudios de ciclo corto y de ciclo largo de Filología, Derecho y Ciencias Económicas y Empresariales. También pueden obtenerse diversos diplomas propios de la Universidad.

El número de alumnos por Universidad, incluidos los centros adscritos, durante el curso 1986-87 en las Universidades valencianas y en las de las Islas Baleares es el siguiente:

Por lo que se refiere a la Universidad de Perpiñán el último dato que tenemos sobre el número total de estudiantes es de 3.685.

La Generalitat valenciana tiene las mismas competencias sobre sus tres universidades que la Generalitat de Cataluña sobre las propias. El Gobierno de las Islas Baleares no tiene ninguna sobre la suya porque no las tiene reconocidas en el Estatuto de Autonomía. La Universidad de Perpiñán tiene la misma autonomía que todas las otras universidades francesas. ●



	UV	UA	UPV	UIB	TOTAL
Facultad y ETS*	35.745	7.418	4.914	4.311	52.388
Escuelas Universitarias	8.634	2.503	8.607	2.658	22.402
	44.379	9.921	13.521	6.969	74.790